ПРОБЛЕМЫ ЗАКОНОТВОРЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

DOI: 10.18572/1812-3775-2020-1-26-28

Соотношение механизма ликвидации накопленного вреда и обязанностей правообладателей земельных участков

Кичигин Николай Валерьевич, исполняющий обязанности заведующего отделом экологического и аграрного законодательства Института законодательства и сравнительного правоведения при Правительстве Российской Федерации (ИЗиСП), кандидат юридических наук

office@izak.ru

В статье анализируется соотношение требований законодательства в области охраны окружающей среды, регламентирующих ликвидацию накопленного вреда окружающей среде, и земельного законодательства, устанавливающего обязательства правообладателей земельного участка.

Ключевые слова: ликвидация накопленного вреда окружающей среде, объект накопленного вреда окружающей среде, правообладатель земельного участка, земельный участок, юридическая обязанность.

Correlation between the Mechanism of Liquidation of the Accumulated Damage to the Environment and Obligations of Land Plot Owners

Kichigin Nikolay V.,
Acting Head of the Department of Environmental and Agrarian Legislation of the Institute of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation (ILCL),
PhD (Law)

The article analyzes the correlation between the requirements of legislation in the field of environmental protection, regulating the elimination of accumulated damage to the environment, and land legislation, establishing the obligations of landowners.

Keywords: elimination of accumulated damage to the environment, object of accumulated damage to the environment, landowner, land plot, legal obligation.